



Architektur

Neubau Doppel Einfamilienhaus Häsiweg,
Erlinsbach

Ausführungszeitraum

Projektierung 2010–2011

Leistungen

Vorprojekt
Bauprojekt
Baueingabe
Kostenplanung

Bauherrschaft

privat

Architektur

Roger Zeier Architektur, Ennetbaden

Bausumme

CHF 2,4 Mio.

Auszeichnung

Nominiert für den Foundation Award 2011, Förderpreis für
Schweizer Jungarchitekten



Ein 856 m² grosses Grundstück am Südhang von Erlinsbach soll mit einem Doppel Einfamilienhaus bebaut werden. Roger Zeier hat zwei leicht zueinander verschobene Baukörper geplant, die präzise in die Topografie gesetzt sind. Die dem Terrainverlauf folgenden und über die Hangkrete greifenden Schrägdächer hat er als fünfte Fassaden ausformuliert. Damit schafft er im Innern eine räumliche Grosszügigkeit, die zusammen mit Oblichtern, Einschnitten und Galerien den Charakter der beiden Häuser ausmacht. Die verschiedenen Wohnräume sind offen gestaltet und werden durch unterschiedliche Höhen von 2,30 bis 5,60 Metern zониert. Die offenen Raumabfolgen enden in den grosszügigen Terrassen, die den Blick auf die Schacheninsel und die Flussauen von Aarau frei geben.

Visualisierungen:
Raumgleiter AG, Zürich